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2014 年 10 月第 798 号 

《68 期 4 号》 

Since 5.17.1948 

2014 年 10 月第一例会ご案内 
日時 10月19日(日) 9時～16時 
会場： 西宮ＹＭＣＡ 
   西宮YMCA地域カーニバル 
ドライバー：馬場（貴）ワイズ､西山ワイズ 

*事前準備 10月18日（土） 13：00～  
 
１．集合    9：00 
２．役割分担打ち合わせ               
３. 開会礼拝 9：30   
４．カレー販売 のみの市 宮古販売 
６．昼食 適時 
７．お楽しみ抽選会 
８．あと片づけ 15時頃 
９．ワイズニュース          山口会長 
10．YMCAニュース          宗行館長 
１1．その他連絡事項 
１2．解散  16：00頃     
 

【お誕生日】  

西山茂夫メン(10/9),  廣瀬敦子ﾒﾈｯﾄ（10/9） 

 

スポンサークラブ 

  ・大阪クラブ 

DBC 締結(2007) 

  ・近江八幡クラブ 

  ・広島クラブ 

クラブ主役員 

会長 山口 吉郎 

副会長 山本 常雄 

直前会長 堤 一幸 

書記 廣瀬 一雄 

書記 西山 茂夫 

会計 足立 康幸 

会計 濱崎 進一 

監事 岩田 健司 

担当主事 宗行 孝之介 

部地域奉仕環境主査堤 一幸  

 

主題(2014-2015) 

■ 国際会長（IP)Isaac Palathinkal ｱｲｻﾞｯｸ ﾊﾟﾗｼﾝｶﾙ(インド） 

 “Talk Less, Do More” 「言葉より行動を」 

 スローガン “Do it Now” 「今すぐやろう！」 

■ ｱｼﾞｱ会長（ＡＰ）Ｙａｚ Ｏｋａｎｏ 岡野 泰和 （大阪土佐掘） 

 “Start Future Now" 「未来を始めよう、今すぐに」 

 スローガン “One Asia One world” 「ひとつのアジア、世界はひとつ」 

■ 西日本区理事（ＲＤ） 松本 武彦（大阪西) 

 “To walk together,echoing each other” 「響きあい、ともに歩む」 

 ーこころ豊かにワイズ活動を展開し、ワイズスピリットをつないでゆくー 

■ 六甲部部長（ＤG） 多胡 葉子（宝塚）  

 『わたしとあなたのＹ‘ｓダムをＹＭＣＡと共に  ユース・交流・地域』  

■ 西宮クラブ会長（ＣＰ）  山口 吉郎 

 『もっと楽しく、そしてワイズダムらしく！』 

   “Let’s enjoy Y’s activities” 

★ 2014 年 9月 西日本区強調ポイント  “BF/EF” 

 川本龍資国際・交流事業主任(名古屋クラブ） 

 「国際組織であるワイズの一員として、世界の必要を覚え(特に発展途上にある 

国々のクラブ)、感謝をもって献げることで、ワイズの発展を実感しましょう。」 

  

 
我らのモットー；強い義務感を持とう、義務はすべての権利に伴う 

Ｔo acknowledge the duty that accompanies every right ！ 

今月の聖句   (頌栄保育学院 宗教主事 塚本 潤一牧師 ) 

               「わたしの命じることを行うならば、あなたがたはわたしの友である」 
（ヨハネによる福音書 15 章 14節） 

 【9 月例出席状況】 
第 1例会（9.12 金) 

メン・ウィメン 19 名 

メネット・コメット 7 名 

ゲスト・ビジター 6 名 

合計  32 （内 MU 3 名） 

出席率 95.7% 

在籍数 23 名 

 

第 2例会（9.26 金) 

メン・ウィメン １4 名 

メネット・コメット 0 名 

ゲスト・ビジター 0 名 

合計 １4 名 

 

(累計出席率 92.8%) 

【ファンド・BF 累計】9 月 

ニコニコファンド     \3000   累計 \11190 

Brotherhood Fund （目標 345$) \5700   累計 \16200p 

東日本大震災 Fund(目標 \27600) \3800 累計\108000 
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【10 月の予定】 
10-13(土日祝) ジャガイモファンド（13 は予備）  

18（土） カーニバル準備（13 時～） 

19(日) 第一例会（西宮 YMCA カーニバル） 

24（金） 第二例会 

25-26（土日） 西日本区次期役員研修会 

【11 月の予定】 

3（月） チャリティラン  

14(金) 第二例会 

29（土） 第一例会 

      盛岡ＹＭＣＡ宮古支援事業後援会 

 

-------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------

【会長メッセージ】 
会長 山口 吉郎  

１０月になると、少し前までは季節の節目で着物

を改め、気分をリフレッシュする「衣替え」だったので

すが、昨今クールビズが１０月末まで延長」となり、

当分ノーネクタイ・半袖・上衣なしが続きます。暑さ

対策としては有難いですが、地球温暖化のせいで、

１０００年以上続いた衣替えの習慣が変化していく

のは寂しい限りです。どんどん亜熱帯化していくの

が心配です。そう言えば、庭で鳴くのはクマゼミば

かりで、アブラやニイニイセミは我が家では絶滅した

みたいです。 

宮古支援活動として計画しております講演会や

現地訪問も間近となり、各クラブへの案内や講演会

の準備、宮古訪問準備等々いよいよ忙しくなります。 

皆様のご協力をお願いいたします。 

 今月は、じゃがいもファンドと西宮ＹＭＣＡカーニバ

ルと大きな行事があります。ご担当のメンとドライ

バーを中心に、クラブで盛り上げましょう。 

蚤の市は、品物数と入場者が多いほど売り上げが

増えるはずなので、押し入れの奥に眠ってる品物を

どんどん提供願います。ただし家の方に確認してか

らにしてください。決して黙って持ち出さないように。 

秋は夕暮。・・・・日入りはてて、風の音、蟲の音な

ど。（いとあはれなり。） 

芸術の秋、食欲の秋を楽しみましょう。 
 

 

【第一例会報告】 
阪根 新メン 

講演内容は当日配布資料「ワイズメンズクラブ国際

協会西日本区 2014－2015 メネット報」に掲載され

ているため、概要と講師の希望事項をまとめた。最

後に笑顔で，静聴を感謝され、「昔のように私でも、

きっと誰かの翼になれると信じて生きていきます」と

締めくくられたのが心に強く残っています。素晴らし

い講演だったと思います。 

夢が叶い AC の仕事を始めて 5 年後、12 年前の

25 歳の時に、進行性の希少難病「遠位型ミオパ

チー」と告知された。 

絶望を乗り越えて、患者さんに何かをしてあげる

のではなく、患者さんがされることをサポートしたい

と UNIVERSAL FIELD に参画。 

治療法について私費を投じて研究してくださるた

だ一人の佐藤医師への研究費、認定患者会の活

動費の捻出が二大柱。 

福祉団体でなく、障害者と健常者で旅やイベント

を通じてかかわりを持つことのためにできることをし

たい。 

たとえばアウトドア－用のヒッポと言う車椅子を使

うと山にも登ることや海にもはいれる、キャンプにも

参加が可能となる。道具を利用する、人の知恵と力

を借りる。すなわち人の手が誰かの翼になる。必ず

しもバリアフリーでなくてもよいと考えるようになった。 

寄付金に頼っていてはだめだと思い、HIS(旅行業

者)と提携し Universal Field 旅倶楽部を立ち上げた。

企画が主な仕事。会員に登録し(無料)、旅の企画の

仕事を発注してほしい。 

さしあたってホノルルマラソンに挑戦、参加者募

集中。(問い合わせは、事務局 075-748-7332 まで)

ステッカーキャンペーンを実施中。 

その他詳細は公式フェイスブックへ 

（https：//www．facebook．com/fes Universal Field） 

 

【ワイズニュース】 

会長 山口吉郎 

１．六甲部会 

  ９月６日 武田建氏講演、懇親会（関西学院会館） 

  １９名参加 

２．西宮ふれあいフェスティバル 

  ９月２３日(火 祝)六湛寺公園 

  石井メン他１３名参加 売上１．１万円余 

３．西宮ＹＭＣＡファミリープログラム 

  ９月２８日(日) 三田市野外活動センター 

  廣瀬、山本、山口よ、宗行各メン 

  快晴の中、ダッチオーブンにてビーフシチュー 

４．これからの宮古支援を考える会 第４回 

  １０月２日(木) 西宮ＹＭＣＡ 

  案内状発送他 

５．六甲部ＥＭＣ事業委員会 

  １０月３日(金) 馬場一 小野 賀川記念館 

６．ヴォーリズ・メモリアル in 近江八幡 

  １０月９日(木)  



近江八幡クラブ堀江メン講演、交流会

１１名＋

７．ジャガイモファンド

  

  

３種

８．西宮ＹＭＣＡカーニバル

  

  

９．六甲部役員会

  

  

【YMCA

さて、今月はこの

サービス「まめの木」を紹介したいと思います。これ

は児童福祉法に基づいて県からしていされた事業

者が実施できる子供向けの通所、つまり通いの療

育事業です。西宮ＹＭＣＡの場合は年中、年長児に

限定して、発達に課題のあるお子さんを概ね午後

時あるいは

まな療育プログラムを行っています。サービス管理

責任者として携わっ

ズメンズクラブのメネットでもありました今西時子さ

んです。最初はなかなか子どもたちも集まらなかっ

たのですが開所後

るお子さんが

から

ラムはそもそもサポートプログラム（従来ＬＤプログ

ラムといわれていたもの）の幼児版を従来実施して

いたものを新たに組みなおしたものでもあります。と

いうのもサポートプログラムは全額受益者負担なの

で月にするとかなり高額なご負担をお願いすること

になります。し

交付した受給者証により療育サービスが原則

程度の負担で受けられる、いわば健康保険に似た

制度です。ただし、その回数等は行政が個別に判

定したものに限定されます。ここにさまざまな課題を

もつお子さんが通って来ています。まだまだ小さい

お子さんがさまざまな課題を持っていることが明ら

かになったとき、そのお母さんお父さんの心痛やと

まどいは察するに余りあります。保護者の方々と

じっくりと話し合いながら進めることが何よりも重要

で、その意味ではＹＭＣＡのほかのプログラムと何

の変わりもありませんが

近江八幡クラブ堀江メン講演、交流会

１１名＋α参加

７．ジャガイモファンド

  １０月１０日

  じゃがいも

３種 123(130) 9/29

８．西宮ＹＭＣＡカーニバル

  １０月１８(土

  １０月１９(日

９．六甲部役員会

  １０月２３日

  堤、山口よ 

YMCA ニュース】

いつもお支えありがとうございます。

先般の豪雨の爪あとは六甲の山を歩い

ていてもまざまざと見せ付けられます。

お元気でしょうか？

さて、今月はこの

サービス「まめの木」を紹介したいと思います。これ

は児童福祉法に基づいて県からしていされた事業

者が実施できる子供向けの通所、つまり通いの療

育事業です。西宮ＹＭＣＡの場合は年中、年長児に

限定して、発達に課題のあるお子さんを概ね午後

時あるいは 2 時から

まな療育プログラムを行っています。サービス管理

責任者として携わっ

ズメンズクラブのメネットでもありました今西時子さ

んです。最初はなかなか子どもたちも集まらなかっ

たのですが開所後

るお子さんが 20

から 5 名くらいまでに拡大して来ました。このプログ

ラムはそもそもサポートプログラム（従来ＬＤプログ

ラムといわれていたもの）の幼児版を従来実施して

いたものを新たに組みなおしたものでもあります。と

いうのもサポートプログラムは全額受益者負担なの

で月にするとかなり高額なご負担をお願いすること

になります。しかし、デイサービスは役所が決定し、

交付した受給者証により療育サービスが原則

程度の負担で受けられる、いわば健康保険に似た

制度です。ただし、その回数等は行政が個別に判

定したものに限定されます。ここにさまざまな課題を

もつお子さんが通って来ています。まだまだ小さい

お子さんがさまざまな課題を持っていることが明ら

かになったとき、そのお母さんお父さんの心痛やと

まどいは察するに余りあります。保護者の方々と

じっくりと話し合いながら進めることが何よりも重要

で、その意味ではＹＭＣＡのほかのプログラムと何

の変わりもありませんが

近江八幡クラブ堀江メン講演、交流会

参加 

７．ジャガイモファンド 

１０月１０日(金) 受入れ

じゃがいも 675(690)、かぼちゃ

123(130) 9/29 現在

８．西宮ＹＭＣＡカーニバル

土) １３：００～

日) ９：００集合

９．六甲部役員会 

１０月２３日(木) 神戸オリエンタルアべニュー

 

ニュース】

いつもお支えありがとうございます。

先般の豪雨の爪あとは六甲の山を歩い

ていてもまざまざと見せ付けられます。

お元気でしょうか？

さて、今月はこの 5 月から始めました児童デイ

サービス「まめの木」を紹介したいと思います。これ

は児童福祉法に基づいて県からしていされた事業

者が実施できる子供向けの通所、つまり通いの療

育事業です。西宮ＹＭＣＡの場合は年中、年長児に

限定して、発達に課題のあるお子さんを概ね午後

時から 1 時間ほどお預かりしてさまざ

まな療育プログラムを行っています。サービス管理

責任者として携わってくださっているのが、宝塚ワイ

ズメンズクラブのメネットでもありました今西時子さ

んです。最初はなかなか子どもたちも集まらなかっ

たのですが開所後 3 ヶ月を経て漸く継続してこられ

20 名を超え、各曜日のクラスも

名くらいまでに拡大して来ました。このプログ

ラムはそもそもサポートプログラム（従来ＬＤプログ

ラムといわれていたもの）の幼児版を従来実施して

いたものを新たに組みなおしたものでもあります。と

いうのもサポートプログラムは全額受益者負担なの

で月にするとかなり高額なご負担をお願いすること

かし、デイサービスは役所が決定し、

交付した受給者証により療育サービスが原則

程度の負担で受けられる、いわば健康保険に似た

制度です。ただし、その回数等は行政が個別に判

定したものに限定されます。ここにさまざまな課題を

もつお子さんが通って来ています。まだまだ小さい

お子さんがさまざまな課題を持っていることが明ら

かになったとき、そのお母さんお父さんの心痛やと

まどいは察するに余りあります。保護者の方々と

じっくりと話し合いながら進めることが何よりも重要

で、その意味ではＹＭＣＡのほかのプログラムと何

の変わりもありませんが、こんな新たなチャレンジ

近江八幡クラブ堀江メン講演、交流会

受入れ １１・１２ 

、かぼちゃ 123(130)

現在 

８．西宮ＹＭＣＡカーニバル 

１３：００～ 値付 

９：００集合 カレー、蚤の市

神戸オリエンタルアべニュー

ニュース】 
宗行 

いつもお支えありがとうございます。

先般の豪雨の爪あとは六甲の山を歩い

ていてもまざまざと見せ付けられます。

お元気でしょうか？ 

月から始めました児童デイ

サービス「まめの木」を紹介したいと思います。これ

は児童福祉法に基づいて県からしていされた事業

者が実施できる子供向けの通所、つまり通いの療

育事業です。西宮ＹＭＣＡの場合は年中、年長児に

限定して、発達に課題のあるお子さんを概ね午後

時間ほどお預かりしてさまざ

まな療育プログラムを行っています。サービス管理

てくださっているのが、宝塚ワイ

ズメンズクラブのメネットでもありました今西時子さ

んです。最初はなかなか子どもたちも集まらなかっ

ヶ月を経て漸く継続してこられ

名を超え、各曜日のクラスも

名くらいまでに拡大して来ました。このプログ

ラムはそもそもサポートプログラム（従来ＬＤプログ

ラムといわれていたもの）の幼児版を従来実施して

いたものを新たに組みなおしたものでもあります。と

いうのもサポートプログラムは全額受益者負担なの

で月にするとかなり高額なご負担をお願いすること

かし、デイサービスは役所が決定し、

交付した受給者証により療育サービスが原則

程度の負担で受けられる、いわば健康保険に似た

制度です。ただし、その回数等は行政が個別に判

定したものに限定されます。ここにさまざまな課題を

もつお子さんが通って来ています。まだまだ小さい

お子さんがさまざまな課題を持っていることが明ら

かになったとき、そのお母さんお父さんの心痛やと

まどいは察するに余りあります。保護者の方々と

じっくりと話し合いながら進めることが何よりも重要

で、その意味ではＹＭＣＡのほかのプログラムと何

、こんな新たなチャレンジ

近江八幡クラブ堀江メン講演、交流会 

 配送 

123(130)、 

カレー、蚤の市 

神戸オリエンタルアべニュー 

 孝之介ワイズ

いつもお支えありがとうございます。

先般の豪雨の爪あとは六甲の山を歩い

ていてもまざまざと見せ付けられます。

月から始めました児童デイ

サービス「まめの木」を紹介したいと思います。これ

は児童福祉法に基づいて県からしていされた事業

者が実施できる子供向けの通所、つまり通いの療

育事業です。西宮ＹＭＣＡの場合は年中、年長児に

限定して、発達に課題のあるお子さんを概ね午後

時間ほどお預かりしてさまざ

まな療育プログラムを行っています。サービス管理

てくださっているのが、宝塚ワイ

ズメンズクラブのメネットでもありました今西時子さ

んです。最初はなかなか子どもたちも集まらなかっ

ヶ月を経て漸く継続してこられ

名を超え、各曜日のクラスも 3 名

名くらいまでに拡大して来ました。このプログ

ラムはそもそもサポートプログラム（従来ＬＤプログ

ラムといわれていたもの）の幼児版を従来実施して

いたものを新たに組みなおしたものでもあります。と

いうのもサポートプログラムは全額受益者負担なの

で月にするとかなり高額なご負担をお願いすること

かし、デイサービスは役所が決定し、

交付した受給者証により療育サービスが原則 1 割

程度の負担で受けられる、いわば健康保険に似た

制度です。ただし、その回数等は行政が個別に判

定したものに限定されます。ここにさまざまな課題を

もつお子さんが通って来ています。まだまだ小さい

お子さんがさまざまな課題を持っていることが明ら

かになったとき、そのお母さんお父さんの心痛やと

まどいは察するに余りあります。保護者の方々と

じっくりと話し合いながら進めることが何よりも重要

で、その意味ではＹＭＣＡのほかのプログラムと何

、こんな新たなチャレンジ
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を開きました。招待状やチケットを作って

看板を作って呼び込みをするなどお店屋さんにな

りっきって楽しみました。ストラックアウトやお寿司屋

さん、ヨーヨーつりや綿菓子など、グループごとに

様々なお店がありました。子どもらしい工夫がたくさ

ん見られ、グループを越えて友達と関わることがで

きました。

  

みんなに「挑戦状」が届き、クロスワードパズルに挑

戦したりしました。タッチプールでは、子ザメとの触

れ合いやドクターフィッシュを体験し、子ども達はと

ても夢中でした。他にもイルカショーを見たり、生き

物とたくさん触れ合ったり

そうな笑顔やたくさんの発見に驚く顔を見ることがで

き、いつもとはまた違った例会となりました。

  

方まで行ったり下流の方で水をかけ合ったり、水鉄

砲を使って遊ぶなど様々な遊びが見られ、子ども達

の自由な発想を大切にしながら楽しむことができま

した。川は少し寒かったですが寒さに負けることなく、

グループの枠を越えて子どもたちとリーダーが一緒

に元気に伸び伸びと楽しく活動しました。

  

ございます。温かいご支援の

活動を行うことができました。

来月からも皆様のお力添えの元、活動に励みたい

と思います。
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P.4 

尤も初期から川上メンの肝いりで美味しい焼肉店が

近くにあり終了後の懇親会の場が定着した理由で

しょうか。予定はお店の予約から始まるのも我が

キャビネットの特色。それは我らがキャプテン「遠藤

次期理事」の「親睦ありて奉仕あり」の精神に基づ

いていると思われます。今後次期以降がますます

楽しみになってきました。 

さて、今回で準備会は既に６月の顔合わせを含め

て４回目。もう１０月の「次期役員研修会」はすぐ１

か月近くに迫っている。従って、今回は各自の事業

の方針書の発表と研修会資料としての理事との「摺

合せ」（叩き台）の検討が中心。我々よりもスケ

ジュールがタイトな次期理事方針との摺合せ作業

は次期書記・次期会計を含めてもう必ず実施しなけ

ればならない。 

何はともあれ、次期への準備作業はまずは「焼肉懇

親会」ありきで順調に進んでいる。次回の第４回準

備会は１０月１２日（日）で、具体的な内容のリハー

サルになる予定です。 


